



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des
Ausschusses des Kreistags
des Kreises Bergstraße
Für Regionalpolitik und Infrastruktur
Herrn
Alfons Haag

Eingang Kreistagsbüro:

08.04.2014

Heppenheim, 08.April 2014

Sehr geehrter Herr Haag,

im Namen der SPD-Kreistagsfraktion Bergstraße bitte ich Sie die folgenden Änderungsanträge im Verlaufe der heutigen Sitzung abstimmen zu lassen:

Änderungsanträge der SPD-Fraktion

zur Beschlussvorlage der Verwaltung 17-1196/2: Fusion von RMV und VRN

Jeder Absatz der Vorlage ist getrennt abzustimmen.

Der **erste Absatz** ist abzulehnen (besser: vor einer Abstimmung zurückzuziehen).

1. Änderungsantrag

Der **zweite Absatz** wird wie folgt ergänzt:

„In einem ersten Schritt ist auf eine weitere Intensivierung der Zusammenarbeit beider Verkehrsverbünde hinzuwirken. Insbesondere sind Maßnahmen wie die Einführung von gemeinsamen Informationsangeboten und ein gemeinsames Marketing, gemeinsamen Ansprechpartnern sowie gemeinsamen Verkaufs- und Vertriebsstellen (z.B. für verbundübergreifende Fahrscheine) und ähnliche weitere zu ergreifen.“

2. Änderungsantrag

Der **dritte Absatz** wird wie folgt geändert:





Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

„Perspektivisch soll das Ziel einer Fusion beider Verbände für den Rhein-Main-Neckar Raum intensiv mit Blick auf seine Vor- und Nachteile (insbesondere für den Kreis Bergstraße) geprüft und ggf. angestrebt werden.“

3. Änderungsantrag

Als **weiterer Absatz** wird neu angefügt:

„Insbesondere muss sichergestellt werden, dass die Interessen des Kreises Bergstraße – sowohl in den vorhandenen Strukturen innerhalb des VRN und gegenüber dem RMV als auch einem möglicherweise fusionierten Verbund – deutlich gestärkt werden. Es ist zu prüfen, ob ggf. die Einrichtung einer eigenständigen Nahverkehrsorganisation für den Kreis Bergstraße einen wichtigen Beitrag dazu leisten kann.“

4. Änderungsantrag

Als **weiterer Absatz** wird neu angefügt:

„Im Interesse einer besseren Einbindung des Kreistages in die verkehrspolitischen Weichenstellungen im Kreis Bergstraße wird der Landrat gebeten, die Verkehrskommission künftig regelmäßig, d.h. 4x/Jahr einzuladen.“

mit freundlichen Grüßen

(Josef Fiedler
Fraktionsvorsitzender)

